

Provecto de navegabilidad.

Alertan sobreestimación en Hidrovía Amazónica

El proyecto de Hidrovía Amazónica tendría una demanda de transporte de carga sobreestimada en un 680%, según una evaluación hecha por la ONG Derecho Ambiente y Recursos Naturales (DAR).

Tras revisar el Estudio de Factibilidad de la Hidrovía Amazónica, aprobado por el MTC, DAR detectó que hay cálculos de demanda con tasas de crecimientos más altas que el

propio estudio.

"El único sentido es que havan tratado de inflar la magnitud del proyecto para hacerlo atractivo a inversionistas extranjeros y poder licitarlo", dijo Ciro Salazar, del Programa de Gobernanza y Gestión Ambiental de DAR.*